

# El PSOE se une al PP en la defensa del campus de Ávila y pide al rector salmantino que lo amplíe

Cabero cree que el debate sobre el futuro del campus tiene su origen en los recortes del Gobierno

de Ávila, Jesús Caro, destacó el papel que realizó en el pasado como vicerrector a la hora de potenciar este campus.

El político salmantino sigue creyendo en la extensión universita-

ria de Ávila, ya que continúa atra- yendo «a gente de otras comunida- des autónomas», como Madrid. Además resalta las consecuencias económicas que supone para la ciu- dad los dos centros de la USAL.

## ■ PABLO GARCINUÑO

**ÁVILA.** El portavoz de Educación de la Ejecutiva Autonómica del PSOE de Castilla y León, Enrique Cabero, afirmó que «el debate abierto sobre el futuro del Campus universitario de Ávila está vinculado a los recortes en educación promovidos por el Gobierno de España y por la Junta de Castilla y León». Así lo señaló en su visita Ávila, en la mañana del martes, cuando pidió un plan estratégico para incentivar el desarrollo académico de la Universidad de Salamanca (USAL) en esta ciudad.

«¿Pero cómo no va a tener futuro un campus como éste?», se preguntó para recordar las inversiones realizadas tanto en titulaciones como en las instalaciones de los dos centros existentes. «De lo que tenemos que hablar es de seguir creciendo», añadió. «Parece que en Ávila siempre estamos hablando de la supervivencia de los estudios universitarios públicos –continuó–. Ya está bien de hablar de superviven- cia, hablemos de excelencia, que es la línea que tenemos que marcar».

Cabero fue invitado por los socialistas abulenses ante la «preocu- pación» suscitada por los planes de reorganización de la USAL. El se- cretario de Organización del PSOE



Enrique Cabero, en el campus de Ávila. :: M. MARTÍN-ICAL